

蘇南通信

蘇南高等学校の様子をお伝えいたします
第8号(2018/11/20)

合唱コンクール

10月26日(金)に第53回合唱コンクールが行われました。

ステージに上がった生徒達は緊張しながらも真剣に歌い、体育館にきれいな歌声が響いていました。どのクラスも練習の成果を存分に発揮し、会場の人々を魅了しました。最優秀賞は3年B組の「信じる」でした。

多くの皆様にご来場いただきありがとうございます。



生徒総会

10月19日(木)に生徒総会が行われました。これを機に、3年生から2年生の執行部へバトンが渡されました。新しい取り組みの導入を考えている委員会もあり、今後の展開が楽しみです。

文化祭をはじめ様々な行事などで活躍し、生徒会をけん引してきた3年生の皆さんお疲れ様でした。



総合学科 10周年・学校創立 65周年記念式典

10月20日(土)に総合学科設置10周年・学校創立65周年記念式典が挙行されました。ご来賓の方々をはじめとして、多くの皆様にお祝いいただきました。これまでの学校の歴史を振り返り、多くの先人の努力によって現在の蘇南高校があるということを再認識できました。この節目を契機として、さらに地域に根差したよりよい蘇南高校を創っていきます。

式典の運営にご協力いただいた皆様、お越しくくださった来賓の皆様にご心より御礼申し上げます。



長野県蘇南高等学校

〒399-5301 木曾郡南木曾町読書 2937-45 TEL0264(57)2063 FAX0264(57)1009

蘇南高校の部活動を紹介 Vol.2

前号（7号）では、バドミントン、卓球、野球の運動系クラブを紹介しました。
今回は、文化系クラブを紹介します。

音楽部

音楽部はギターの弾き語りをメインに、ピアノやカホンなどの楽器を演奏します。高校入学後にギターを始めた部員たちも、今ではレパートリーが増えました。文化祭や地域イベントで、会場の人たちと音を創り音楽を楽しんでいます。



文化祭



活動風景

美術部

美術部は、絵を描くことを中心に活動しています。なかには彫刻をする生徒もあり、それぞれの表現を追究し、楽しんで制作しています。

文化祭やイベントでは作品を展示したり、ワークショップをしたりして、創造するおもしろさを伝えています。



文化祭



校内展示

軽音楽部

軽音部は、文化祭や軽音楽の大会（パワーライブ）に向けて、日々練習しています。

今年度は活動の取り組みが認められ、同好会から部に昇格することができました。より多くの人に演奏を楽しんでもらえるように頑張っていきます。



文化祭



文化祭

茶道同好会

茶道同好会は文化祭や地域のイベントに参加し、お手前を披露しています。

茶道の所作を学んだり、お茶を楽しんだりしながらゆったりとした雰囲気で行っています。



文化祭



文化祭